

Herrn
Joachim Kern
Pyromania
Klammweg 58

76149 Karlsruhe

Sehr geehrter Herr Kern,

ich darf mich nochmals bei Ihnen ganz herzlich bedanken für das grandiose Feuerwerk, das Sie am 4. Juli im Rahmen der Jubiläumsveranstaltung „125 Jahre Gymnasium Achern“ am Rande des Schulgeländes gestalteten.

Schon bei der Planung und technischen Vorbereitung wurde erkennbar, dass Sie mit großer Professionalität die Dinge betreiben. Konzeption und Ästhetik des Feuerwerks waren grandios und ein Höhepunkt unseres Jubiläumsjahres. Wir erhielten auch erwartungsgemäß eine überragende Zuschauerresonanz.

Ich wünsche Ihnen für Ihre weiteren Aktivitäten viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen



Droll
Oberstudiendirektor

